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                                        Shalom ist ein Lebensstil hier. Wir benutzen dieses Wort täglich,  aber es ist auch 

                                                 ein bewusster täglicher Entscheid  im Verstand und im Herzen, in Frieden zu 

                                                 leben. Dazu braucht es Entschlossenheit und den Mut, dem Heiligen Geist ständig 

                                                 zu erlauben, die „Treffer“ und „Spannungen“, welche über unsere Nation 

                                                 einbrechen,  wegzuwaschen. Wir haben den HERRN und Sein Wort, wir haben 

                                                 HOFFNUNG und FREUDE. Nicht so der kriegsgeplagte Mittlere Osten, welcher 
unsere  LEBEN nehmen will!  Das ist ein ernsthafter Brief, aber ihr seid Menschen des Gebets, und ich bete für 
euch,  dass ihr die Kämpfe  in unseren Städten, Nachbarschaften und Strassen versteht. Niemand ist sicher. 
Danke das ihr hinter uns steht  in dieser schrecklichen Entwicklung. Terror passiert nicht einfach so in Jerusalem. 
Er ist geplant, sorgfältig koordiniert von älteren PA Politikern, um Israel den grösstmöglichen Schaden zuzufügen, 
durch Lügen, verurteilende Propaganda  und mit ihrer aufblühenden Jugend, jetzt Monster, welche mit Steinen, 
Messern und Schraubenzieher den Tod säen. Gaza ist die zweite Front mit den Raketenangriffen. ISIS ist die 
dritte Front welche sich heimlich in Jerusalems Altstadt und Gaza bildet. Diese frische, junge palästinensische 
Generation ist nur den Lügen gehorsam, welche sie schon mit der Muttermilch getrunken haben. So wie ihre 
Väter und Grossväter und Urgrossväter taten … die Geschichte wiederholt sich vor unseren Augen.

Danke, dass du am Vaterherz Gottes betest. Danke dass du dich weigerst zu hassen oder Partei zu ergreifen.  

Danke dass du die Menschen liebst und den perfekten Plan Gottes. Wir müssen unsere Seelen täglich im Wort 

stärken. Es sollte sein wie ein erfrischendes Bad.  Möge der Herr dich stärken, dich bewahren und dich wachsen 

lassen während du dich entscheidest, zu segnen.

Ich schreibe diese Zeilen heute Morgen früh von meinem Büro aus von wo ich einen wunderbaren Ausblick auf 

die Hügel Benjamins habe. Ich sehe Steinterrassen welche vor über 3000 Jahren von Hand errichtet wurden. Ich 

sehe über das Tal hinweg,  wo üppige Trauben wachsen wie zu Davids Zeiten. Ich richte meine Augen gegen 

Westen und sehe in der Ferne, wo Josua die Grenzen für die Stämme Juda und Benjamin gesteckt hat. Mein 

Herz ist erfüllt mit Dankbarkeit, dass ich mit meiner Familie in diesem herausfordernden Zeitpunkt der 

Weltgeschichte hier leben darf. Wenn unser Glauben wachsen soll, so soll er heute wachsen, denn wir leben 

heute! Bleibt mit uns verbunden. Wir segnen euch.  Lest bitte 2. Thessalonicher 1 und 2.1-4.

Meridel und ihre Männer

Meridel, Jay, David, Chris, Josh and Daniel
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                                                                                                         October/Nov 2015

 Shalom meine lieben Freunde und treue Pa!ner;	

Die Propheten verlangten die Prophetien zu sehen, welche sich hier in Jerusalem und unter den 
Nationen vor unseren Augen entfalten. Daniels Prophetien erfüllen sich in diesen Tagen. Daniel 7 

spiegeln Offenbarung 13, Daniel 12 endet damit, dass der HERR Daniel tröstet, nachdem er die 
Visionen, Richtzeiten und Prophetien über den Himmel erhalten hat.

„Und es wird eine Zeit der Bedrängnis sein, wie sie noch nie gewesen ist, seitdem irgendeine 
Nation entstand bis zu jener Zeit. Und in jener Zeit wird dein Volk gerettet werden, jeder, den 
man im Buch aufgeschrieben findet. Und du, Daniel, halte die Worte geheim und versiegle das 
Buch bis zur Zeit des Endes!“ Daniel 12. 1b,4a

Nun geht mit mir zur Offenbarung. Nur der Messias darf die geheimnisvolle Rolle mit den sieben 
Siegeln öffnen. War es Daniels Rolle mit den empfangenen Prophetien? Erscheint in diesen Tagen die 
Erfüllung der Zeit? 

„Weine nicht. Siehe, es hat überwunden der Löwe aus dem Stamm Juda, die Wurzel Davids, um 
das Buch und seine  sieben Siegel zu öffnen.“
Es gibt keinen Grund zur Angst.  Unsere Aufgabe ist es zu wachen, beten und lieben wie nie zu vor.  
Wir kennen Israels Schicksal und die Rolle, welche der Leib des Messias zu spielen hat. 

Lügen hinter dem aktuellen Aufstand:
Am 19. September 2015 forderte Mahmoud Abbas, Leiter der Palästinensischen Autorität (Fatah) die 
Palästinenser über PA TV auf, Juden zu töten. „Die Al-Aksa Moschee gehört uns. Sie (die Juden) haben 
kein Recht,  diese mit ihren schmutzigen Füssen  zu entheiligen. Wir werden es ihnen nicht gestatten 
und wir werden alles in unserer Macht stehende tun, um Jerusalem zu verteidigen.“ Er fügte hinzu „Wir 
segnen jeden Tropfen Blut, welcher für Jerusalem fliesst. Das ist unschuldiges, reines Blut  für Gott  
vergossen. Es ist Allahs Wille, dass jeder Märtyrer in den Himmel kommt und jeder Verwundete 
(Terrorist) wird Gottes Belohnung erhalten.“ Diese Ansprache wurde 19 Mal ausgestrahlt.

Zwei Wochen später wiederholte er vor der UNO Generalversammlung dieselben Lügen, Drohungen 
und Aufwiegelungen. Ganz ähnlich hat er schon ein Jahr zuvor eine bittere, hasserfüllte Rede mit den 
gleichen blutrünstigen Konsequenzen gehalten. Dann sagte er zu den Leitern der Fatah „Wir müssen 
sie (die Juden) unbedingt auf jede mögliche Weise hindern, zu den heiligen Stätten zu kommen. Das ist 
unser Heiligtum, das ist unsere Al-Aksa und unsere Kirche (die Kirche der heiligen Grabstätte). Sie 
haben kein Recht dort hinein zu gehen. Sie haben kein Recht, diese Stätte zu entheiligen. Wir müssen 
sie daran hindern. Wir müssen sie mit unseren Körpern stoppen und unsere Heiligtümer verteidigen.“ 
Mahmoud Abbas /Abu Mazen, belohnen Terroristen in israelischen Gefängnissen mit bis zu US $ 100 
Mio. pro Jahr.

Was ist das eigentliche Ziel ALLER islamischen Attacken?
Der HERR, der Gott Israels,  ist das Ziel hinter jedem Mord  oder Lüge gegenüber Juden und Christen.  
Es ist nicht wichtig,  welcher Glaubensrichtung des Islam die Schuld zu geben. Es ist ein geistlicher 
KRIEG! Lest ein Stück Geschichte über den Tempelberg:
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 „Und so vollendete Salomo das Haus des HERRN und das Haus des Königs… Da erschien der 
HERR dem Salomo in der Nacht und sprach zu ihm: Ich habe dein Gebet gehört und mir diese 
Stätte zum Opferhaus erwählt.“ 2.Chronik 7. 11,12

Wow… Der HERR hat genau diesen Ort erwählt, um dort zu wohnen. Es  ist ein sehr gefährliches 
Unterfangen, seine Vertreter hier auf der Erde… seien es Juden oder Christen, zu hassen. Betet dass 
die radikal islamische Blindheit entlarvt wird. Unser Gott kann das!

Historische Tatsache:
Es ist geschichtlich erwiesen, dass die Jordanier zwischen 1948-1967 in Ostjerusalem und in der 
Altstadt in den verbleibenden Kirchen und Synagogen Latrinen und Ställe einrichteten.

Historische Tatsache:
Als 1967 Jerusalem zurück in jüdische Hand kam, entschied sich Israel grundsätzlich, alle heiligen 
Stätte zu reinigen und für alle Pilger zu öffnen, Juden, Araber und Christen.

Aber ihr erkennt den islamischen Baum an seinen Früchten.
Glaubt ihr Abbas Worten wirklich? Wir haben jahrzehntelange Erfahrung mit den Lügen der PLO.  In 
2014 verloren aufgrund seiner Aufforderung 11 Israeli das Leben. Rabbis wurden während  des 
Morgengebets in ihren Synagogen brutal zerhackt, getötet von Äxte schwingenden Terroristen mitten 
in einem Wohnquartier im Herzen Jerusalems. JA, er hat Macht und die UNO und Europa im Rücken!!!

Heute haben wir Palästinenser die „normale Leute“  in ganz Israel angreifen; sie benutzen 
Schraubenzieher, Messer, Steine, ihre Autos, Gasflaschen, Bandenangriffe und Brandbomben. Sie 
verletzen israelische Polizisten und Soldatinnen, stehlen ihre Waffen und schiessen auf Passanten im 
ganzen Land. Letzte Woche wurde ein Rabbi in der Altstadt erschossen; seine Frau  mit einem 
Schraubenzieher angegriffen. Sie floh blutend durch die Strassen des Moslemquartiers mit dem 
Schraubenzieher  in ihrer Schulter. Moslems spuckten sie an und lachten sie aus. Das ist das Gesicht 
des Terrors und die ISIS ist ganz offensichtlich in Gaza am Werk, zusammen mit der Hamas und der 
PA.

Die grosse Lüge:
Alle Karten der palästinensischen Autorität zeigen Palästina grösser als Israel. Sie erlauben überhaupt 
keine Karten  mit dem modernen Staat Israel. Tel Aviv ist wieder Jaffa. Seit 1948 lehrt die PA ihre Leute 
unentwegt,  dass sie die rechtlichen Besitzer von ganz Israel sind. Die ständigen Lügen und die 
Aufhetzung im PA TV in Kindersendungen sind erschreckend. Wir haben die 2. Intifada in den Jahren 
2000-2004  dokumentiert,  und diese neue junge Generation ist ebenso hasserfüllt und eifersüchtig. 
Niemand ist sicher hier. Falls ihr überrascht seid, heisst das,  dass ihr schläft? Das Böse ist eine dunkle 
geistige Macht. Ihr müsst wissen, dass das Böse stets wächst bis es vernichtet ist!!! Die heutige 
tödliche Frucht ist gewachsen auf dem Nährboden der alten Garde, welche die jüngere 
palästinensische Generation aufhetzt. Der Fluch fliesst von einer Generation zur nächsten. Wirst DU 
das Böse binden und Gerechtigkeit lösen für diese hoffnungslosen Menschen, welche sich vereinen um 
Israel zu zerstören? In Matthäus 16 findest du die Gebetsstrategie.    

Wie spät ist es?
Für alles gibt es eine bestimmte Stunde.
Für jedes Vorhaben unter dem Himmel:

Zeit fürs Töten; Zeit fürs Abbrechen,
Zeit zu weinen;  Zeit zu trauern,

Eine Zeit zum Steine werfen; eine Zeit zum verlieren,
Eine Zeit fürs Reden; eine Zeit fürs Lieben

und eine Zeit fürs Hassen: Eine Zeit für Krieg,
und eine Zeit für Frieden. 

Prediger 3. 3a,4a,5a,6a,7b,8
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Bete für dich zuerst. Frage nach Gottes Plan. Bitte um Weisheit und Erkenntnis. Lies das Wort, faste, gib. Schau 
dir neue Programme an und benutze sie als Sprungbrett fürs Gebet. Stecke nicht deinen Kopf in den Sand. 
Erhebe deine Stimme.

Bete für deine Familie, Gemeinde, Stadt und Nation. Flehe zu Gott für deine Kirche, dass sie aufwacht und 
beobachte, wie Gott durch die Nationen schreitet um seine Schafe in jeder Nation zu rufen. Die Weltkarte 
verändert sich vor euren Augen.

Bete für die Führer dieser Welt, nationale und religiöse. Lerne die Namen der Länder und Städte, welche 
angegriffen werden.

Bete für Kanada und die Schweiz, beide stehen vor nationalen Wahlen. Demokratie wird geschwächt wenn die 
Gläubigen nicht daran teilnehmen.

Bete für diejenigen, die durch die ISIS und andere radikale moslemische Gruppen geschlachtet werden. Bete für 
die Frauen, Mädchen und Jungen, welche wöchentlich von der ISIS als Sexsklaven auf lokalen Märkten im 
Mittleren Osten verkauft werden. Bete für alle Christen. Verfolge was in Russland und dem Iran läuft.  S. Hesekiel 
38.

Bete für die endzeitlichen Ereignisse entlang des Euphrats, welche zum Weltkrieg III führen. „ Löse die vier 
Engel, die an dem großen Strom Euphrat gebunden sind…losgebunden um den dritten Teil der Menschen 
zu töten.“ Off. 9.13,15.

Bete für Syrien. „Ausspruch über Damaskus. Siehe, Damaskus hört auf, eine Stadt zu sein, und wird ein 
Trümmerhaufen“. Jes. 17.1 Das geschieht heute vor unseren Augen. Unser Mitgefühl gilt den vielen Opfern, 
welche gewaltsam umkommen und für die Millionen welche in Flüchtlingslagern gefangen sind.

Bete für die Christen in Europa, dass Sie pro-aktiv mit den Flüchtlingen umgehen. Gewinne sie für den HERRN, 
so wie wir es von Israel Vision getan haben. Während den letzten 8 Jahren haben wir 17 Menschen adoptiert, 
und erst kürzlich eine fünfköpfige Familie, mit der Hilfe unseren deutschen Direktors und seiner Frau, Harold und 
Moni Goldsche,  aus dem Nordwesten Deutschlands (… ein grosser gemeinsamer Einsatz zusammen mit 
Geschwistern aus Kanada).

Bete für Israel. Jeder ist ein mögliches Opfer, ein Ziel, ein Feind der vernichtet werden muss. Wirst du JETZT 
deine Stimme erheben und unserer Bedrängnis eine Stimme geben in deinen Gebetsgruppen, Hauszellen, 
Frauen- und Männergruppen, Bibliotheken, Schulen, Synagogen,... Überall. Steh auf und mach den Unterschied. 
Wir schätzen deine Unterstützung. Wir brauchen deine Unterstützung. Danke!

Bete für die getäuschten Palästinenser, welche eine solche Hirnwäsche erhalten haben, dass sie nur schon den 
Gedanken eines Juden auf dem Tempelberg hassen. Wie hochgradig daneben ist eine solche Denkweise? Gott 
der Vater hat entschieden, SEINEN Namen dorthin zu legen! Denke daran!

Bete für unseren Einsatz unter Kindern in Nepal, welche aus Bordellen gerettet wurden. Unser Film über dieses 
Thema braucht neue Geldmittel, damit er beendet werden kann. Jay, ich und Daniel planen, im Januar 2016 
dorthin zurück zu kehren.

„Und es wird geschehen an jenem Tag, da mache ich Jerusalem zu einem Stemmstein für alle Völker; alle, 
die ihn hochstemmen wollen, werden sich wund reißen. Und alle Nationen der Erde werden sich gegen es 
versammeln. Sacharja 12.3, 

 „Wehe! Denn groß ist jener Tag, keiner ist wie er, und es ist eine Zeit der Bedrängnis für Jakob; doch 
wird er aus ihr gerettet werden“. Jeremia 30.7
Jesus lehrte: „…wer ausharrt bis zum Ende, wird errettet.“

Während diesen bitteren Tagen, in denen das Blut Unschuldiger auf Jerusalems und Israels Strassen vergossen 
wird, rufe ich dich im Namen des HERRN – Wo bist du?

Dr. Meridel Rawlings, Box 84156, Mevasseret Zion, 90805, Israel
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